
Weitere Informationen

Sie finden mehr Informationen im Internet. 

Zum Beispiel auf der Webseite

www.teilhabeberatung-obk.de

und

www.teilhabeberatung.de

Es gibt auch eine App.

Sie heißt  „Teilhabeberatung“. 

Die App können Sie sich auf Ihrem Smartphone 

herunterladen.

Der Paritätische NRW

Kreisgruppe Oberbergischer Kreis 

Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung – EUTB ®   

La Roche-sur-Yon-Straße 5 | 51643 Gummersbach

Unser Hauptstandort

Standort Gummersbach
La Roche-sur-Yon-Straße 5 | 51643 Gummersbach 

Unsere Außenstellen
Standort  Waldbröl
Im Bürgerdorf, Rathaus
Nümbrechter Str. 19, 51545 Waldbröl

Standort Wipperfürth
Johann-Wilhelm-Roth Str. 36, 51688 Wipperfürth 

02261 63 93 776

teilhabeberatung-obk@paritaet-nrw.org

Wenn Sie Hilfe brauchen, geben Sie uns 
Bescheid. 

Unsere Räume sind barrierefrei. 

Ergänzende 
unabhängige 
Teilhabeberatung

für Menschen mit Behinderung 
Oberbergischer Kreis
Leichte Sprache

http://www.teilhabeberatung-obk.de
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Ergänzende unabhängige Teilhabeberatung
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Die Ergänzende unabhängige 
Teilhabeberatung heißt kurz EUTB ®.

Wen berät die EUTB ®?

�   Menschen mit Behinderungen 

�   Menschen, die vielleicht bald behindert 
sein werden

�   Verwandte von Menschen mit Behin-
derungen

Wie berät die EUTB ®?

Die Beraterin:

�   sagt Ihnen, wo Sie Geld bekommen 
können

�   sagt Ihnen, was sie dafür machen 
müssen

�   hilft Ihnen, selber zu entscheiden

�   findet heraus, was wichtig für Sie ist

�   hilft Ihnen, sich zurecht zu finden

Wenn Sie möchten, helfen Ihnen andere 
Menschen mit einer Behinderung.

Wozu berät die EUTB ®?

Die EUTB ®  hilft Menschen.  
Wir beantworten Ihre Fragen.

Zum Beispiel:

�   Wie bezahle ich meine Wohnung?

�   Muss ich meinen Rollstuhl bezahlen?

�   Darf ich kostenlos Bus und Bahn 

     fahren?

�   Wo lerne ich andere Menschen kennen?

�   In welchen Sportverein kann ich gehen?

�   Welche Förderschulen gibt es?

�   Wo kann ich arbeiten?

Und noch vieles mehr.

Die Beratung kostet kein Geld.
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